
Wie ist der Stand der Vermietung am Riebeckplatz? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Ladenzeile am Riebeckplatz wurde am 20.10.2006 an die Immobilienverwaltung 
Riebeckplatz GmbH veräußert.  
 
Diese hat auf Rückfrage mitgeteilt, dass ein großes Interesse an der Anmietung von 
Ladengeschäften besteht. Zurzeit laufen die Verhandlungen zur Auswahl. In der 8. 
Kalenderwoche wird mit dem Ausbau der ersten Mieteinheiten begonnen. Voraussetzung war 
der Abschluss der Mängelbeseitigung im Innenkreis Ende Januar. Für die einzelnen Nutzungen 
sind konkrete Bauanträge zu stellen, so dass planmäßig, wie bereits einem Artikel in der MZ zu 
entnehmen war, am 1. Juli 2007 die Eröffnungsfeier stattfinden soll.  
 
Nähere Angaben zu den potentiellen Mietern wurden nicht gemacht.  
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